



**泉州YOSAKOI 爰えじゃないか祭りが開催**  
「第19回 泉州YOSAKOI 爰えじゃないか祭り」が10月15日(日)にりんくうタウンの各会場で開催されました。全国各地から踊り子が集結し、鳴子の音を響かせながら、躍動感あふれるよさこい踊りが披露されました。

**★募集しています！**  
広報いずみさでは下記コーナーへの応募を募集中！詳しくは市のホームページへ！

- 表紙モデル
- 新婚カップルの写真
- 同窓会の情報
- 地元企業



**大阪・関西万博を盛り上げるイベントが開催**  
10月21日(土)・22日(日)、万博記念公園お祭り広場で「もうすぐ万博開幕500日前! EXPO FES!」が開催され、本市からも泉州タオルなどの特産品販売を行うPRブースを出展し、「ゆるナキン」もかけつけました。



**市内在住者が中国政府より最高位の荣誉賞を受賞**  
10月19日(木)、元大阪府立大学副学長で、現在中国福建省の福州大学の特聘教授・国際顧問の安保正一さんが、中国の発展に寄与した外国人専門家に対して中国政府より贈られる「中国政府友誼賞」の受賞報告に来ていただきました。



**明治安田生命保険相互会社より寄付**  
10月23日(月)、本市と包括連携協定を締結している明治安田生命保険相互会社の堺支社様より、「地元の元気プロジェクト」の一環として実施されている「私の地元応援募金」のご寄附をいただきました。



**泉佐野市社協法人化55周年福祉大会が開催**  
10月21日(土)、エプソ泉の森小ホールで泉佐野市社会福祉協議会の法人化55周年福祉大会が開催され、番匠谷紗衣さんによるコンサートや一般社団法人 手話エンターテインメント発信団ioiioiによるパフォーマンスなども行われました。



**マ スポクシングの全国大会で3位入賞**  
9月18日(祝)に群馬県高崎アリーナで開催された「第3回 全日本マソクシング選手権大会」において、見事第3位に入賞された市内在住の稲見恵子さんが、10月25日(水)に市役所へ報告に来ていただきました。



**子 育て支援に対する寄付**  
10月24日(火)に泉大津市議会（大阪維新の会）のみなさんより、本市の子育て支援の推進に対する寄付をいただき、市長より感謝状の贈呈が行われました。



**RUN伴2023 in 泉佐野市が開催**

認知症の人やご家族、支援者、地域の人々が参加し、タスキをつないでいく「RUN伴2023 in 泉佐野市」が10月29日(日)に開催され、和太鼓のセレモニーや地域住民・青年団のみなさんの声援もあり、とても賑わいました。



**韓国大邱広域市寿城区の観光広報イベントが開催**

10月26日(木)、本市の友好提携都市である韓国大邱広域市寿城区観光課主催「ハッピー寿城DAY in 泉佐野」がレイクアルスタープラザ・カワサキ生涯学習センターで開催され、観光情報の紹介や韓国文化体験が行われました。



**中学校陸上競技の全国大会で入賞**

佐野中学校陸上部の3年生和田大征さんが、8月に愛媛県で開催された「第50回 全日本中学校陸上競技選手権大会」に2年連続で1,500メートルの部に出場し、4分02秒23の記録で8位入賞となったことを、11月7日(火)に市役所へ報告に来ていただきました。



**図書購入費を寄贈いただきました**

10月31日(火)、長年に渡り図書館へのご寄付をいただいている「国際ソロプチミスト大阪-りんくう」様より、今回も図書の購入費として10万円のご寄付をいただき、市長からの感謝状の贈呈が行われました。

**「ご当地キャラEXPO in りんくう」と「大阪湾りんくう芸術花火」が開催**



11月4日(出)・5日(日)の2日間に渡り、あさひ賃貸 りんくうステージ(りんくう野外文化音楽堂)において、イヌナキンの誕生10周年を記念した「ご当地キャラEXPO in りんくう」が開催されました。

全国から約90のご当地キャラ

やヒーローのほか、たくさんのファンのみなさんも参加し、とても賑わっていました。



11月4日(出)の夜は、昨年に引き続き「大阪湾りんくう芸術花火」が開催されました。今回は市制施行75周年記念として昨年より花火もスケールアップされました。

芸術花火は、花火師ドリームチームにより一級の芸術玉が打ち上げられる花火で、芸術の粋を超えた芸術として全国各地で開催されています。